

AMLO souligne la force de l'économie mexicaine



La Havane, 17 mars, (RHC)- Le président Andrés Manuel Lopez Obrador a assuré ce jeudi que l'économie et les finances du Mexique se portent bien, en relation avec la faillite de la Silicon Valley Bank (SVB) aux États-Unis.

"L'économie se porte bien et je peux vous dire que ce n'est pas comme à l'époque du néolibéralisme. À l'époque, les États-Unis attrapaient la 'petite grippe' et ici, nous attrapions la pneumonie. Aujourd'hui, c'est l'inverse : là-bas, les banques peuvent faire faillite et ici, il ne se passe rien ou il ne se passe que de bonnes choses", a-t-il déclaré lors de sa conférence de presse.

Le président mexicain a ajouté qu'au cours de l'année écoulée, environ 250 milliards de pesos de bénéfiques ont été enregistrés par les banques nationales.

Dans le même ordre d'idées, la Commission nationale des banques et des valeurs mobilières du Mexique (CNBV) a confirmé le 15 mars que le système financier du pays était fort et solide.

"Aucune des banques locales d'importance systémique ne présente une concentration significative de grands déposants ou d'un secteur particulier de l'activité économique", a déclaré l'institution bancaire latino-américaine dans un communiqué.

Dans le document, la CNBV a ajouté qu'elle ne voyait pas de forte possibilité qu'une situation similaire à celle de la Silicon Valley Bank se produise au Mexique.

"La structure des dépôts des banques montre une diversification appropriée en termes de secteurs économiques desservis, ainsi qu'une base très solide de déposants de détail, ce qui la rend diamétralement opposée au portefeuille de dépôts de SVB. Il est donc peu probable que les causes de la faillite de SVB se reproduisent au Mexique", a souligné le président Lopez Obrador.

Source : Sputnik News

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/316936-amlo-souligne-la-force-de-leconomie-mexicaine>



Radio Habana Cuba